

## A Tomblaine

Tomblaine  
samedi 10 octobre 2020 09:06

---

A Tomblaine, la solidarité est une priorité. Octobre rose est chaque année l'occasion d'inviter à la prévention contre le cancer du sein, d'informer, de sensibiliser. Le vieux pont de Tomblaine est illuminé en rose toutes les nuits du mois d'octobre et un petit-déjeuner-discussion est organisé un samedi matin à l'espace Jean Jaurès. C'est le cas ce matin et on peut se réjouir de constater une affluence aussi nombreuse que les autres années. Merci aux employés municipaux qui organisent techniquement cette rencontre en mettant en oeuvre toutes les mesures de précautions sanitaires. Et merci aux professionnelles de santé de la Maison de Santé Pluriprofessionnelle de Santé, Natacha Bauer, sage-femme, Myriam Elfatmaoui médecin généraliste et Dominique Billot psychologue, qui ont animé cette réunion et ont permis que la parole puisse circuler. "Faire société" sur un territoire, c'est prendre conscience que la bienveillance et l'intérêt que l'on porte à l'autre sont de la responsabilité collective permanente.

Tomblaine est une des très rares communes qui a mis en place depuis de nombreuses années le fait que les femmes employées municipales pouvaient aller passer une mammographie ou tout examen préventif quand elles le souhaitent, sur leur temps de travail, sans perte de salaire.

